

# 市政懇談会



## 【学校耐震補強】

### 意見

小学校の授業を見学に行ったとき、児童の態度や受け答えが大変素晴らしく感動しました。

## 皆さんの意見を市政に生かします

今年度の市政懇談会は昨年11月10日から11月29日の間、市内10か所で行いました。参加者は、392人で、意見・要望は、会場109件、アンケート127件、合計236件でした。

会場での主な意見と、その回答を抜粋してお知らせします。



## 【図書館】

### 意見

中央図書館をよく利用するのですが、利用時間の見直しはできませんか。

また、学生が勉強する場として、中央公民館などの空いている会議室を開放することはできませんか。

### 回答

現在、中央図書館は、休館日を年末年始および祝日とし、可能な限り利用できる体制を整えており、利用時間の延長についても検討しています。

なお、中央公民館では、学生の試験期間などで、会議室の一般利用がないときには、自由学習室として開放しています。

## 【イノシシ駆除】

### 意見

イノシシによる被害が深刻です。捕獲許可を出していない期間があると聞きました。年間を通しての捕獲許可はできませんか。

### 回答

有害鳥獣の捕獲については、11月15日～2月15日(イノシシは2月末)の狩猟期間を除き、捕獲許可を行なっています。ただし、狩猟期間に入る前後2週間(11月上旬と2月下旬)は、時期を区分するために許可をしないことになっています。

しかし、その時期に収穫期が重なり、農産物へ大きな被害が予測されるなどの理由で、特に必要と認められる場合のみ、関係機関などと協議し、

必要最小限の期間で許可を行なっています。

また、狩猟期間においても、有害鳥獣の情報提供を行うなど、年間を通じた取り組みをしています。

## 【防犯灯】

### 意見

防犯灯について、合併5年後からは、電気代や修理費を自治会で負担することになると聞きました。地域によっては、大きな負担になるので見直しできませんか。

### 回答

防犯灯の取り扱いについては、費用負担や設置基準など、統一することが必要であると考え、合併5年後には、市内全域を同じ基準にする計画としています。

## 【学校教育】

### 意見

近年、若者による犯罪が新聞・テレビで報道されています。家庭の問題もあると思いますが、学校の役割も大きいと思います。三原市の教育方針や、道

市政懇談会で出された  
意見・要望の数



徳教育をどのように考えていますか。

**回答** 以前の子どもたちと、

現在の子どもたちとは、多くの面で違いがあります。その要因としては、家庭環境や社会情勢の変化があげられると思います。

現在、三原市では、子どもたちの知・徳・体のバランスのとれた健やかな育成を図るとともに、食への大切さを、食育を基盤として全教育活動の中で指導しています。

また、道徳教育については、週一時間の道徳の時間を要に、教育活動全体を通じて、道徳的心情や実践力を育成する学習を行なっていますが、今後も各教科との関連を図りながら、指導の充実に努めていきます。



▲食育の一環として行われた児童による発表

**【市民協働】**

**意見** これからのまちづくりは、市民と

行政が協働して取り組むことが、大切であると感じています。そのために、市としてどのような取り組みをしていますが。

**回答** 多様化する市民ニーズに対応し、

各地域の持つ魅力を生かしたまちづくりを進めていくためには、市民と行政が力を合わせ、協力していく「市民協働」が重要です。

そのためには、市民の皆さんに、まちづくりに関心を持ってもらうことに加え、職員自らが、住民と一緒にまちづくりを行うという意識改革を

することが大切です。現在、その推進方策について、今年度策定予定の市民協働のまちづくり推進計画の中で検討しており、今後はこの計画に基づき、市民協働を進めていきます。

**【男女共同参画】**

**意見** 市の審議会などの委員数が少ない現状がありますので、女性の登用を進めてください。

また市では男女共同参画条例の制定に向けての動きはありますか。

**回答** 男女共同参画プランを策定し、男女共同参画を推進しています



▲男女共同参画の条例化に向けた座談会のようす

が、女性の登用はまだ十分ではない状況です。女性委員が少ない委員会・審議会の実態は認識していますので、今後努力・検討していきます。条例化については、その準備として、座談会や講演会などを、市民団体と協働して企画・実施しています。

**【市長から】**



市政懇談会では、多くの参加をいただきありがとうございます。

意見交換では、地域の課題や市政への提案など、さまざまなご意見を伺い、市民の皆様の身近な問題を実感することができました。

今回出された貴重なご意見を、今後の市政運営に生かして、皆様との協働のもと、安心・安全な住みよいまちづくりを推進してまいりたいと考えております。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

